

令和2年4月15日

学生 各位

関西医療大学
学長 吉田 宗平

5月11日からの授業開始についてのお知らせ

大学ホームページ等で既にお知らせしましたが、本学では、この度の新型コロナウイルスによる世界の危機的なパンデミックの状況の中で少しでも感染拡大を防ぎたいと、大学における授業開始を5月11日まで延期させて頂きました。それまでの期間は、各学年の前期配当科目を対象として、科目担当教員が作成した課題を学生の皆さんに提示し、自己学修して頂くことで「教育の質」を落とさないよう、各教員が計画を立て努力しています。

5月11日以降の授業再開にあたり、学生のみなさんの健康と安全を第一に考えて、一部の座学による授業では従来の対面式の授業以外にリアルタイム遠隔授業またはオンライン配信授業などの方法を取り入れて、オンライン方式を中心とした授業を実施することと致しました。

これらのオンライン授業の具体的な方法について、新入生の皆さんには電子メールにて、2~4年生および大学院生の皆さんには大学ポータルサイトにて大学事務局からお知らせする準備を進めています。学生のさんは、大学事務局からの連絡やホームページによる情報発信で常に最新の情報を確認するようにしてください。

なお、オンライン授業による教育効果が不十分であると判断した場合は、補習やレポート課題等を含め、多様な方法を用いて学力の充実を図ります。

本学は、学生の皆さんの健康と安全を守ることを基本として、当初の授業計画における学修到達目標を充足できるよう教職員が一丸となり尽力していきます。

末尾ながら、学生のさんは今回の件で動搖が大きいと思いますが、新型コロナウイルスによる感染拡大には十分に留意して、大学と社会の構成員の一人として毎日の検温など自己の健康管理を行い、身勝手な活動を慎んで感染拡大を抑制するための行動変容を強く意識して、この大変な時期をご健勝に過ごされますようお祈り致します。

以上